



Dom Quartier
Salzburg



Ohne Musik wär' alles nichts

(W. A. Mozart)

Via Musik_App auf den Spuren der fürsterzbischöflichen Hofkomponisten durch das DomQuartier Salzburg

In Salzburg war schon immer viel los!

Mit den Prunkräumen der Residenz und dem Dombereich besitzt das DomQuartier Salzburg historisch wertvolle Spielorte.

Die fürsterzbischöflichen Hofmusiker, unter ihnen Heinrich Ignaz Franz Biber, Georg Muffat, Vater und Sohn Mozart oder Michael Haydn, haben für diese Räumlichkeiten komponiert und hier auch selbst musiziert. Im DomQuartier sind Sie W. A. Mozart nah wie sonst fast nirgendwo in Salzburg!

Die Musik_App ermöglicht Ihnen anhand von Texten, Bildern und Musikbeispielen eine Entdeckungsreise durch 200 Jahre Salzburger Musikgeschichte an den Originalschauplätzen – von der Ära Wolf Dietrichs von Raitenau (1587–1617) bis zur Säkularisation des Erzstiftes 1803.

Sie können die Musik der Hofkomponisten also genau dort hören, wo sie einst erklingen ist!

*Die Musik_App ist für iOS und Android **kostenlos** verfügbar.*



Abbildung:

Johann Michael Rottmayr (1654–1730), Huldigung Alexanders durch die Römer, 1711; Deckengemälde, Audienzzimmer, Prunkräume, Residenz zu Salzburg (Ausschnitt) © RGS 2017/Ghezzi